

México, Japón y Corea del Sur ganan en estreno de segunda ronda en Premier 12



La Habana, 11 nov (RHC) Las selecciones de México, Japón y Corea del Sur se estrenaron con victorias en el comienzo de la segunda ronda del torneo Premier 12 de béisbol, que otorga dos boletos para Tokio-2020.

Los mexicanos mantuvieron su excelente paso y se mantuvieron imbatibles en cuatro salidas, luego de batir este lunes a Taipei de China 2-0, con pitcheo de Arturo Reyes y jonrón de Román Solís.

México amenaza con llevarse el boleto que otorga la lid al primer clasificado por América, pues ya se acreditó triunfo ante Estados Unidos en la ronda inicial.

Como a la Súper Ronda se arrastran los resultados de la primera fase, ahora los mexicanos suman dos éxitos sin derrotas.

Japón, en tanto, superó por la mínima a Taipei de China 3-2, al contar con apertura de Hiroshi Kaino y vuelacercas de Saiya Suzuki.

En el otro resultado de la jornada, Corea del Sur le ganó a Estados Unidos 5-1, con jonrón de Jaehwan Kim.

Los ganadores de este lunes – Japón, México y Corea del Sur- lideran la tabla de posiciones (2-0), seguidos por Taipei, Estados Unidos y Australia, todos con 0-2.

El martes en la segunda jornada de la Súper Ronda chocarán México-Australia, Corea del Sur-Taipei y Japón-Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/207251-mexico-japon-y-corea-del-sur-ganan-en-estreno-de-segunda-ronda-en-premier-12>



Radio Habana Cuba